
７月２０日（土） 

       夏のきょうえんいちの振り返りと盆踊りについて        
・本日のテーマについて 

① 夏のきょうえんいちの振り返りについて 

② 盆踊りの開催について 

③ 前回出た意見について 

９：３０  夏のきょうえんいちの振り返り 

      今回は「いのちのまつり」と共催し、規模を拡大して開催しました。 

        熱中症対策も含め、今後の開催の可否について。 

            来年度もこのまま開催、時期をずらして開催、夕方から開催、夏は取りやめる等

さまざまなご意見があると思います。皆さんの思いをお聞かせください。 

 

・夏のきょうえんいちは今まで通りの開催という意味では取り止め。 

８月の盆踊りに合わせ夕方から行うという意見が有力ですが、今年の盆踊りの様子を見て判断

する。 

・今後は蓮見茶会をハスの販売のメインコンテンツと捉えてはどうか。 

  きょうえんいちのハス販売実績は３、蓮見茶会は３０弱。 

  蓮見茶会の来場者の方が、ハスの購入者と親和性が高い。 

  ハスの見頃が年々早くなっているため、来年度は蓮見茶会を６月の終わりに前倒しして開催する  

ことも検討する。 



７月２０日（土） 

 ガイドについてもきょうえんいちより、蓮見茶会の方  

が依頼数が多かった。 

・「いのちのまつり」とのコラボは終了。 

未来寺子屋と「いのちのまつり」とで趣旨がかみ合わ  

ず、うまくかみ合わなかった。   

今回の規模はボランティアの域を超えているし、共催   

というより「いのちのまつり」が主体になってしまい、     

きょうえんいちが霞んでしまった。 

結論として、次回のコラボは見送る。 

・秋のきょうえんいちでは旧神谷家での開催を一旦見送る。 

 冬・フェス・夏と開催してきたが、毎回分散してしまい、本堂と一体感を持たせることが出来なかっ  

た。 

・熱中症対策として冷房が効く野寺町公民館を使用できたこと、大きく体調を崩した人がいなかっ

たのはよかった。それでも体調不良を訴えた人が若干名いた。対策を万全にしても暑過ぎて防ぎ

きれない面があった。  

 

１０：００  盆踊りの開催について（8/17（土）予備日：18 日（日）） 

       今回は中学生が主体で開催するので未来寺子屋としてバックアップしたいと思

います。 

            ・水風船釣り（杉浦・中村） 

            その他、出店、お手伝い、当日参加等々ご参加お待ちしています。 

→15時準備、16時開場、16時３０分～１８時盆踊り 

鈴木商店さんのご協力でドリンクの販売を未来寺子屋で行います。スタッフ２名程、募集します。 

 

 



７月２０日（土） 

１０：３０  前回出た意見について 

① ガイドツアー決行。（10～２月あたりで） 

可能なら、本證寺境内の回（入倉さんのお茶会付き）、本證寺の周辺まで足を延ばす回と２回に

分けて行い、理解を深めるとともに、地域の様子や課題についても考えたいと思います。 

→いつやりますか？ 

→まずは境内を回る。ご住職のお話の後、ガイドを受ける。 

 ご住職の予定に合わせ、涼しくなったら行う。 

② 安正寺さんとコラボ。藤井町にある安正寺さんもお寺で活発に活動されています。一緒にやれ

ること、勉強させてもらうことが多そうです。安正寺さんまで活動が拡がれば面的な展開が期

待できます。 

→具体的にどう動きますか？ 

→実際に見てみないことには動くに動けない。 

  まずは来年の安正寺さんのイベントを見に行くところから始める。 

  同時開催は旧神谷家よりもさらに分散してしまい、お互いにメリットが少ないのでは。 

③ 長因寺（木戸町）さんとも何かできないか。以前未来寺子屋にも参加されていたテラノバさん

のお寺なので、また一緒に何かできないか。 

→具体的にどう動きますか？ 

→月に１度、朝市をやっているので、行ける人は各自見に行ってみる。 

 

１１：３０  次回の未来寺子屋について（8/17） 

→盆踊りと同日のため、盆踊りを未来寺子屋とさせていただきます。 

  盆踊りに参加して中学生と一緒に盛り上げましょう。 

  午前中は行いません。ご注意ください。 


